



Matthias Böttger, Vorsitzender des Museumsfördervereins, in der Schuhpaten-Ausstellung im Weißenfelser Museum

FOTO: ANDREAS RICHTER

Bunte Welt der Schuhe

MUSEUM Dank vieler Paten ist in

Weißenfels zurzeit eine sehr spezielle

Schuhausstellung zu sehen.

VON ANDREAS RICHTER



Diese exklusiven Plateaupumps stammen von Nicholas Kirkwood, einem der

gefragtesten Schuhdesigner.

FOTO: ANDREAS RICHTER

WEISSENFELS/MZ - Schuhe mit Eistüten am Absatz, Fußbekleidung als Blüte oder Banane gestaltet - all das können Besucher zurzeit im Weißenfelser Museum auf dem Schloss bestaunen. Inmitten der Schuh-Dauerausstellung werden jetzt rund 80 Schuhpaare von bekannten Designern wie Manolo Blahnik, Karl Lagerfeld und Jimmy Choo präsentiert. „Schuhe kommen immer gut an“, weiß Sammlungsleiterin Isabell Aurin-Miltschus. Und weil das so ist, haben sich das Museum und sein Förderverein darum bemüht Sammlungslücken, vor allem bei der Schuhmode vom Ende der 1990er Jahre bis in die Gegenwart, zu schließen. Weil aber das Geld für den Ankauf von Fußbekleidung fehlte, wurde die Aktion

„Schuhpaten“ ins Leben gerufen. Mit beachtlichem Erfolg: Rund 80 Paten haben die Anschaffung von teils extravaganten Schuhen finanziert. „Es sind alles wirklich tolle Schuhe“, sagt Matthias Böttger, der Vorsitzende des Museumsfördervereins. Besonders begeistert ist Böttger von den drei Schuhpaaren, unter anderem das Modell „Blossom“ (Blüte), des israelischen Designers Kobi Levi. In der Ausstellung ist der Meister in einer Videobotschaft zu sehen. In den ersten drei Wochen sind bereits rund 400 Besucher extra wegen der Sonderschau ins Museum gekommen. Noch bis Mitte des Sommers ist die bunte Welt der Schuhe dort zu erleben.

» Infos zur Aktion: www.museumsvereinweissenfels.wordpress.com

Architekt und Schuhdesigner Julian Hakes ist der Schöpfer dieser äußerst eigenwilligen Sandaletten.

FOTO: ISABELL AURIN-MILTSCHUS



Architekt und Schuhdesigner Julian Hakes ist der Schöpfer dieser äußerst eigen-

willigen Sandaletten.

FOTO: ISABELL AURIN-MILTSCHUS



Diese Doc Martens haben mit Schnürsenkeln in Regenbogenfarben ein besonderes Detail. FOTO: ANDREAS RICHTER

Ziemlich extravagant: Diese Schuhe mit Eistüten von dem verstorbenen Karl Lagerfeld. FOTO: I. AURIN-MILTSCHUS

Mehrere Paare von dem spanischen Schuhdesigner Manolo Blahnik zeigt diese Vitrine. FOTO: I. AURIN-MILTSCHUS

Schuhe mit Blütenmuster der Marke Doc Martens sind hier zu sehen. FOTOS: A. RICHTER